



Aktionswochen #KonstanzRettet

9. Juli – 19. August 2023 im Rahmen des Konstanzer Kultur Sommers

Schon seit Beginn des Kultur Sommer Konstanz werden während aller Veranstaltungen (Termine unter: <https://www.kultursommerkonstanz.de>) Spenden gesammelt in Form von Pfand- und Geldspenden, die am Tresen in der Kantine abgegeben werden können. Die gesammelten Spenden gehen zu 100 % an das Konstanzer Patenschiff Sea-Eye 4 der zivilen Seenotrettungsorganisation [Sea-Eye](#).

Die Sea-Eye Lokalgruppe Konstanz sammelt in Kooperation mit Café Mondial Konstanz e.V., Konstanzer Seebrücke, Save me Konstanz e.V., Stabsstelle Konstanz International und den Veranstaltenden des Kultur Sommer Konstanz um auf die Situation der geflüchteten Menschen auf dem Mittelmeer und auf die zivile Seenotrettung aufmerksam machen und die Rettungseinsätze der zivilen Seenotrettung weiterhin zu ermöglichen.

Die Initiativen sind sehr dankbar, dass sich nach der erfolgreichen Spendensammelaktion auch in diesem Jahr alle Veranstaltenden des Konstanzer Kultur Sommers sofort bereit erklärt haben die Aktion erneut zu unterstützen und auch Bürgermeister Dr. Andreas Osner ohne zu zögern erneut die Schirmherrschaft übernommen hat.

Das Zebra-Kino zeigt einen eigens von didactmedia[®] für die Spendenaktion entwickelten Spot als Vorfilm im Open-Air-Kino: https://youtu.be/YWyB76_5Kw0.

Die Aktion ist eingebettet in die bundesweite Kampagne #deineStadtrettet.

Auch sind Geldspenden möglich unter <https://sea-eye.org/gruppe-konstanz/?konstanz-rettet>, Verwendungszweck: „#KonstanzRettet“.

